

「行き過ぎた福祉は福祉を支える側への人権侵害」を国是に

自民党重鎮の皆様

福島市矢剣町11-3星野節子024-563-7650
<https://ameblo.jp/animal-police>
Ameba検索で、「動物の繁殖は虐待」で検索を

「こどもまんなか」「資産倍増計画」に大賛成です。
安倍政権の良い点を継承し、アベノミクスの尻ぬぐいをしている感のある岸田内閣を支持します。

【進言事項】

『行き過ぎた福祉は福祉を支える側への人権侵害』を国是に。

【進言理由】

1、ゴネ得・なりすまし弱者を弱者扱いして「税金で助けるべきだ」という者らは、自分のお財布から一円も出さずに優しい人になりすまし、年金・福祉費をたっぷりと貰い、「お金持ちから税金を沢山取って弱者へ配るべきだ」と言い、暇潰し通院をして医療費増大の原因を作っている。

2、共産脳にすっかり洗脳された国民は矛盾した思考回路。

- 物価高は戦争のせいなのに、企業へ昇給を求める八つ当たり国民。
- コロナは中国のせいなのに、日本政府へ保障を求める八つ当たり国民。
- ワクチンを早く早くとせかしたくせに、ワクチン被害を訴えるタカリ国民。
- 時間にルーズで無能で無職の者らが震災のおかげで生活が潤った事実があるが、もっと欲しがらる被災ゴロ。
- 困窮者を助けるべきだと言うくせに、財源確保のための増税には反対だという無茶苦茶国民。
- 丸投げしかできないくせに、社会問題に取り組んでいる気になっている偽装社会活動家。

3、共産脳展開図

| | |
|------------------------|---|
| なりすまし弱者 | <p>●前科者のような風貌、やもめ、ゴミ屋敷、動物虐待、多頭飼育崩壊、恐喝、虚言症、、、 怠け者でギャンブル好きで、たまに就労すると会社で問題を起こしてすぐに解雇される。社内でお財布泥棒をしたり、不当な賃金請求。一例だが、仕事が全くできない社員を経営者が遅くまで残して仕事を教えてあげたら、そのことを残業未払いだと騒いで労基へかけ込む等。トラブルメーカーのため解雇されて、最後は生活保護を受ける。</p> <p>●生活保護を受けているくせに、炊飯器が壊れたから炊飯器代を出せと役所内で大騒ぎする。</p> |
| 偽善者 (高齢者や共産党支持層に多い) | <p>●暇を持て余している高齢者に多い。妬みが強いうえに偽善者で暇潰し通院癖がある。</p> <p>●自分の身は削らず、公金からたっぷりと年金等を貰い、優しい人になりすまし、「もっと、福祉を増やすべきだ、金持ちへもっと課税すべきだ」と言い、生活保護の斡旋をしたりして承認欲求を満足させる。「なりすまし弱者」に対して優越感を持っている。●家の不要品をかパ品に格上げして慈善団体へ送りつけてかパした気になって迷惑をかける。●暇を持て余し、生活保護受給者と遊ぶのが好き。</p> <p>●物欲・色欲・承認欲求・若者への妬みが強く虚言症。</p> |